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（曜）

1 2 3 4 5 6

6/24
月１ 月２ 月３ 水４ 水５ 道徳

（月）

6/25
火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火6

（火）

6/26
数学 国語 理科 社会 英語 総合

（水）

6/27
金１ 金２ 金３ 金４ 木５ 木6

（木）

6/28
木１ 木２ 木３ 木４ 金５

（金）

第1２週　201９年　６月２４日（月）～６月２８日（金）
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□自主学習＋α提出
□期末テスト予想問題(朝)
□職員会議(部活動なし)
□駅伝選手心電図検査
□貧血検査(未検査生徒)

□整研「社会18」提出
□進対費集金日①
  (7:40～7:55多目的ホール

　
　６月１８日(火)・１９日(水)の２日間，県北地区中体連大会が県北
地区内各会場で予定通り行われました。各部ともに県大会出場権獲得
を目指し，最後まで全力で戦いました。その結果，団体種目では，ソ
フトテニス男子団体が見事優勝し県大会出場権を獲得しました。個人
種目では，ソフトテニス男子：松浦凜大(3-1)・大河内優貴(3-3)君ペ
アが準優勝，田中彰浩(3-2)・鈴木想耶(3-1)君ペアが第５位，特設水
泳部の吉田琉那さん(3-2)が800ｍ自由形で５位となり，それぞれ県大
会出場権を獲得しました。(※詳細については，6/20発行「中体連だよ
り」参照)
　県大会出場権を獲得した人は，団体・個人の目標達成に向けて，学
習と部活の両立を図りながら更に練習を積み重ねることを期待してい
ます。残念ながら，県北地区中体連大会で敗退した人は，進路実現に
向けてきっぱりと気持ちを切り替え，受験勉強に専念してほしいと思
います。今までの厳しい練習や試合で培ってきた自信と誇りを胸に，
顔を上げて前に一歩踏み出してください。様々な困難を乗り越え，最
後まで部活動をやり切った人は，部活動に打ち込んだ時間は決して無
駄ではありません。間違いなく，一人の人間として，一回りも二回り
も大きく成長したはずですから…。

□期末テスト
□清掃なし
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□整研「理科18」提出
□進対費集金日①
  (7:40～7:55多目的ホール)
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□自主学習＋α提出
□期末テスト予想問題(朝)
□テスト前部活動中止期間
   (～6/25)

朝ソフトテニス男子団体優勝！

給食はランチルームです。

伊達中学校 第３学年通信
令和元年 ６月２１日(金）
【３学年重点目標】
①文部両道(希望進路の実現)
②克己心(自分に厳しく周りに優しく)
③伊達中愛(最上級生としての誇り)

第 １１ 号 文責 松本 竜也

◆僕たちは，「全中に行くために県北大会は絶対優勝する」というみんなの気持ちが一つになり，優勝することができまし
た。個人戦は，自分のプレーが思い通りにいきませんでしたが，大河内君に助けられて２位になることができました。県大
会では団体優勝をし，個人戦も東北大会に行けるように日々の練習を頑張りたいです。(男子ソフトテニス部 松浦 凜大)

◆僕は，団体優勝・個人準優勝という結果でした。このような結果を出せたのは，保護者の方々や仲間の応援，サポートが
あったからだと思います。本当に感謝しています。今回はプレーの面で助けてもらうことが多かったので，県大会では自分
の実力を出し切って，優勝できるようにがんばりたいと思います。(男子ソフトテニス部 大河内 優貴)

◆私は，８００ｍ自由形と４００ｍ自由形にエントリーしました。２種目とも入賞することができましたが，４００ｍ自由
形は数秒の差で負けてしまい，県大会出場はできませんでした。８００ｍ自由形は県大会出場することができるので，今回
以上の泳ぎをし，良いタイムを出せるように練習に励んでいきたいと思います。特設水泳部となってから，はじめてのリ
レーに男子が出場することができました。県大会出場は無理でしたが，うれしかったです。(特設水泳部 吉田 琉那)

◆自分たち剣道部は，予選リーグを２位で通過するも，強豪校の清水中とあたってしまいました。
しかし，みんな勇猛果敢に前に出て，やられてくる。大将として自分は感動しました。高確率で
返されてやられるとわかっているのに，かすかな勝利を求めて前に出る。最後にみんなの良い姿
が見られてよかった。「ありがとう」(剣道部 菅野 一夢)

県北中体連大会の感想



◇フォトギャラリー(6/18・19県北地区中体連大会より)

◆私たちは，初戦敗退という結果でした。目標達成ができず，とても悔しい試合でした。でも，みんな一
生懸命プレーすることができたのでよかったです。私達３年生は，これで引退になります。今までお世話
になった親や先生に感謝し，勉強に励みたいと思います。(ソフトボール部 板橋 優衣)

◆私は，この中体連大会のために，特にピッチャーの練習に力を入れていました。試合では
悔しく思うプレーもありましたが，練習の成果が出たプレーもありました。正直ピッチャー
をやって大変だと思うことがたくさんありましたが，やりがいを感じ，ピッチャーをやって
良かったと思いました。(ソフトボール部 鈴木 結惟)

◆私は，個人で県北大会に出場できましたが，一点一点に引退という重みがあり，なかなか自分のプレー
ができず，悔しい結果で終わってしまいました。しかし，５年間頑張ってきた努力を無駄にせず，受験で
は悔いが残らないように気持ちを切り替えて受験勉強に専念し，目標の高校に合格し楽しい高校生活を送
れるよう頑張りたいです。最後に，今まで応援してくださった保護者の方，先輩方に感謝したいです。
(女子ソフトテニス部 安孫子理沙)

◆県北大会では負けてしまいましたが，最後まで笑顔で楽しくプレーできたので
よかったです。２年数ヶ月楽しく部活を続けられてよかったです。これからは受
験勉強を頑張りたいです。(女子ソフトテニス部 石田みのり)

◆この県北大会で，私は応援をしました。信夫中はサーブもスパイクも強くて，しっかり
コートの中の穴を狙ってました。結果は負けてしまったけど，みんなのお陰でたくさん大
会が見られました。たくさんいろんな思い出ができました。ありがとうございました。
(バレーボール部 長澤 美雲)

◆私たちバレーボール部は，トーナメント初戦敗退という結果でした。目標であった県大会出場は，昨年
から掲げていた目標でしたが，達成することはできませんでした。県北中体連大会当日，「この試合で最
後になるのではないか」という不安から，私はとても緊張していました。試合中は，私の得意なプレーで
あるサーブを何度もアウトにしてしまったり，レシーブのフォームもばらばらで上手くセッターに上げる
ことがことができませんでした。これからは，悔しさから区切りをつけ，まずは高校受験に向け勉強を頑
張り，大好きなバレーを続けたいです。(バレーボール部 霜山 千聖)

◆私たちの１回戦の対戦相手は信陵中でした。最初，点差をつけられてしまいましたが，
途中で逆転しました。しかし，最後にまた点を取られてしまい，結果は初戦敗退でした。
私は，あまり良いプレーができず悔しい思いをしたので，新チームの１・２年生には，
目標達成を目指して頑張ってほしいです。(女子バスケットボール部 髙橋 夏南)

◆今回の県北中体連大会では，１回戦で負けてしまいました。緊張して足が動かず，いろ
いろと迷惑をかけた時が多かったけど，今までの練習を生かし，全力でプレーできたと思
います。次は，スポ少大会があるので頑張りたいです。(女子バスケットボール部 小室 陽菜)

県北中体連大会の感想


